

Kapolsek Panjalu dukung Tim Bina Wilayah (Binwil) TP PKK Tingkat Kabupaten Ciamis di Desa Mekarwangi, Kecamatan Sukamantri

Ciamis - CIAMIS.PUBLIKJABAR.COM

Jul 22, 2024 - 13:59



CIAMIS ~ Telah dilaksanakan Kunjungan Tim Bina Wilayah (Binwil) Tim Penggerak PKK (TP PKK) Tingkat Kabupaten Ciamis di Aula Kantor Desa Mekarwangi, Kecamatan Sukamantri, Kabupaten Ciamis, Pada hari Senin, 22 Juli 2024, mulai pukul 09.30 WIB. Kegiatan ini dipimpin oleh Ny. Lilih Mamun sebagai penanggung jawab. Kegiatan Pembinaan Wilayah (Binwil) dilaksanakan sebagai bentuk pembinaan dari Pengurus PKK Kabupaten Ciamis kepada Pengurus PKK Desa se-Kecamatan Sukamantri. Pembinaan ini mencakup

program kerja yang sudah dilaksanakan dan program kerja yang akan dilaksanakan oleh setiap Kelompok Kerja (Pokja) di setiap desa di wilayah Kecamatan Sukamantri. Turut hadir pada Kunjungan Tim Bina Wilayah (Binwil) Tim Penggerak PKK (TP PKK) Tingkat Kabupaten Ciamis di Aula Kantor Desa Mekarwangi, Kecamatan Sukamantri diantaranya Ketua TP PKK Kabupaten Ciamis, Ny. Yulia Sutisna, Camat Sukamantri, Ir. Mamun, Kapolsek Panjalu, Iptu Yaya Koswara, SH, Danramil Panjalu diwakili oleh Batuud Peltu Talam, Tim Penggerak PKK Kabupaten Ciamis, Ketua Ranting Bhayangkari Polsek Panjalu, Ny. Netty Yaya, Perwakilan Persit Kartika Chandra Kirana Ranting Panjalu, Kepala Puskesmas Sukamantri serta Tamu Undangan lainnya. Acara dimulai dengan Pembacaan Ayat Suci Al-Qur'an serta Menyanyikan Lagu Indonesia Raya dan Mars PKK serta dilanjutkan dengan Sambutan Camat Sukamantri, Sambutan Ketua Tim Penggerak PKK Kecamatan Sukamantri, Sambutan Ketua TP PKK Kabupaten Ciamis serta dilanjutkan dengan Diskusi Pokja PKK. Kegiatan Pembinaan Wilayah (Binwil) dilaksanakan sebagai bentuk pembinaan dari Pengurus PKK Kabupaten Ciamis kepada Pengurus PKK Desa se-Kecamatan Sukamantri. Pembinaan ini mencakup program kerja yang sudah dilaksanakan dan program kerja yang akan dilaksanakan oleh setiap Kelompok Kerja (Pokja) di setiap desa di wilayah Kecamatan Sukamantri. Kapolsek Panjalu Iptu Yaya Koswara, SH, "menyatakan bahwa kehadiran polisi dalam kegiatan ini bertujuan untuk memberikan dukungan dan memastikan keamanan serta kelancaran acara". Tegur Kapolsek Panjalu Beliau mengapresiasi sinergi antara berbagai elemen masyarakat dalam mendukung program-program PKK yang berdampak positif bagi kemajuan desa. "Kehadiran kami di sini adalah untuk memastikan kegiatan berjalan dengan aman dan lancar serta mendukung setiap inisiatif yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat," ujarnya. Selama pelaksanaan kegiatan Kunjungan Tim Bina Wilayah (Binwil) TP PKK Tingkat Kabupaten Ciamis di Kecamatan Sukamantri, bertempat di Desa Mekarwangi, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar